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GLOBAL 
Asamblea General de la OIE  

Francia, Irlanda, Suiza, República Checa, Chipre y Lichtenstein mejoran su calificación respecto 
BSE  

Source: Reuters - Wed, 27 May 2015 PARIS, May 27 (Reuters) - The World Organisation for Animal 
Health (OIE) said on Wednesday it had lowered to the safest level the official risk of six countries for mad 
cow disease, a move expected to open international market access for their beef exports. 
These countries are France, Ireland, Switzerland, the Czech Republic, Cyprus and the Lichtenstein. 
OIE members in Paris eased their status on bovine spongiform encephalopathy (BSE), commonly known 
as mad cow disease, to "negligible risk" from "controlled risk". 
One of the OIE criteria to be categorised as a negligible BSE risk country is to demonstrate that the last 
infected native animal was born more than 11 years ago, it said. 
"The main advantage will be at international trade level because many countries insist on limiting trade 
exchange to countries that have the same risk status," Karin Schwabenbauer, head the OIE Council and 
World Assembly, told reporters. 
France welcomed the decision, noting that the BSE epidemic that spread from Britain to mainland Europe 
in the 1980s because of contaminated meal had prompted consumer distrust and trade restrictions. 
"I appeal to countries that still have an embargo on exports of this sector to lift it very quickly," French 
Agriculture Minister Stephane Le Foll said in a statement. 
Thirteen countries ban French beef and beef products because of BSE - Brazil, China, Argentina, Saudi 
Arabia, Taiwan, South Africa, Botswana, Mali, Uganda, South Korea, Iraq, Syria and Qatar - a Farm 
Ministry spokesman said. Japan, Vietnam and Singapore ban meat from cattle older than 30 months. 
Ireland earlier this year signed export deals with China and the United States, making it the only European 
country to be allowed to export beef to both countries. (Reporting by Sybille de La Hamaide; Editing by 
Alison Williams) 
 
TheCattleSite News Desk – 28 May 2015 FRANCE - France has been classified as a country with 
"negligible risk" from BSE.The announcement of the new status for the country came during the World 
Organisation for Animal Health (OIE), meeting in Paris this week. This is the best possible health status for 
the disease, reserved for countries that have demonstrated complete control of the disease, The last 
known case of BSE in France was more than 10 years in April. France was previously classified as a 
"controlled risk country". French Agriculture Minister, Stéphane Le Foll said: "I welcome this global 
recognition of the safety of products derived from the French beef sector. “I appeal to countries that still 
maintain an embargo on exports of this sector to give it up very quickly now." During this session, France 
was also recognised as officially free of classical swine fever, a highly contagious disease of pigs. The last 
French case dates back to 2002 and 2007 in wildlife.  
 
Ministro Casamiquela solicitó reconocer la contribución de los pequeños agricultores 

TheCattleSite News Desk - 28 May 2015 - As part of the opening of the 83rd World Assembly of Delegates 
of the World Organisation for Animal Health (OIE) in Paris this week, the Argentine Minister of Agriculture, 
Livestock and Fisheries of the Nation, Carlos Casamiquela, called on the organisation to recognise the role 
of the small producer in the value chain.The minister, who was attending the assembly together with a 
delegation from the National Health Service and Food Quality (SENASA), headed by Vice President Luis 
Carné, said that Argentina has an historical debt to the family farms for their contribution to the security 
and sovereignty of food in Argentina. He said they represent 65 per cent of farmers, 20 per cent of GDP 
and 53 per cent of agricultural employment. Mr Casamiquela said it was also a priority for Argentina "to 
combat animal diseases and search for technologies that minimise the risk of animal disease and poor 
safety in food and feed. Mr Casamiquela said that Argentina backed the new Strategic Plan of the OIE 
which was being discussed this week. "Our country has 40 million people and produces food for 400 
million people. In 2050 the world population will exceed nine billion people of which 6.3 billion will live in 
cities and this will require increasing food production by 60 per cent," said Mr Casamiquela. For this 
reason, he said, Argentina is committed to global food security. He said: “Argentina has an Agribusiness 
and Agro-2020 Strategic Plan, which sets a goal of producing 247 million tonnes of agricultural and forestry 
production of which 24.5 million tonnes wiil come from animal production, 7.6 million tonnes for meat 
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products (cattle, poultry, pigs, fish, sheep) and 16.9 dairy.” He said that Argentina has seven reference 
centres recognised by the OIE reference laboratories for brucellosis, tuberculosis, leptospirosis, Bee 
Diseases, Spongiform Encephalopathy and Foot and Mouth Disease as well as the Buenos Aires Centre 
for Training of Veterinary Services (CEBASEV). In addition, it is home to two FAO knowledge exchange 
networks for professionals from Latin America and the Caribbean - the Network of Veterinary Public Health 
and Zoonoses and Helminthology Network. These facilities as well as technical and scientific input from 
MAGyP and SENASA and INTA are part of the national strategy to strengthen regional cooperation – both 
bilateral and multilateral. Mr Casamiquela said that Argentina has been part of the OIE since its inception 
in 1924 and shares its fundamental principles.  
 
OIE reconoce a dos estados brasileños Rio Grande do Sul y Santa Catarina como libres de peste 
porcina clásica  

Fuente: Eurocarne Digital, 27/05/2015 Los estados brasileños de Rio Grande do Sul y Santa Catarina han 
sido reconocidos como libres de peste porcina clásica por parte de la OIE dentro de la sesión general que 
esta organización está celebrando durante esta semana en París. Katia Abreu, ministra brasileña de 
Agricultura, está presente en esta sesión junto a otros representantes a nivel mundial. 
El reconocimiento oficial llega tras un informe elaborado por parte de Brasil solicitando el reconocimiento 
de los dos estados brasileños que fue remitido a la comisión científica de la OIE. Este nuevo estatus 
supondrá que las exportaciones de carne de cerdo desde estos dos estados brasileños puedan mejorar 
aún más. En la actualidad ambos estados abarcan el 68% de las exportaciones de carne de cerdo 
brasileñas. 
"Esto es motivo de celebración para la agroindustria brasileña. El reconocimiento internacional de zona 
libre de fiebre porcina clásica demuestra la responsabilidad y el cuidado que Brasil ha mantenido el área 
de protección de la salud", concluyó Katia Abreu. El país sigue trabajando para erradicar la enfermedad y 
espera que en este año otros estados como Roraima, Amapá y Amazonas se puedan incorporar a los 
categorizados como libres de fiebre aftosa con vacunación. 
 
 
BRASIL 
Bajan los precios ante una menor demanda 

Sexta-feira, 29 de maio de 2015 - Queda em quatro praças, das trinta e uma pesquisadas pela Scot 
Consultoria. 
Em São Paulo, as ofertas de compras variam entre R$146,00/@ e R$148,00/@ para o boi gordo, à vista. 
As programações dos frigoríficos paulistas atendem, em média, quatro dias. 
A dificuldade no escoamento de carne gerou diminuição na necessidade de compra de boiadas 
terminadas, por parte das indústrias. 
O Equivalente Scot Carcaça, que calcula a receita dos frigoríficos com a venda de couro, sebo, miúdos, 
derivados, subprodutos e carne com osso está cotado em R$166,36/@. 
No mercado atacadista de carne com osso, os preços permaneceram estáveis. As carcaças de animais 
inteiros e castrados estão cotadas em R$8,50/kg e R$8,80/kg, respectivamente. 
 
Ministra de Agricultura inició negociaciones para un acuerdo sanitario con la UE 

Fonte: MAPA. Por Lucas Rivas. 27 de maio de 2015.Em viagem oficial à Europa, a ministra Kátia Abreu 
(Agricultura, Pecuária e Abastecimento) se reuniu na terça-feira (26/05) com o ministro das Classes 
Médias, dos Trabalhadores Independentes, das PME, da Agricultura e Integração Social da Bélgica, Willy 
Borsus. Entre os temas tratados, está a celebração de um acordo sanitário e fitossanitário entre Brasil e 
União Europeia. 
O acordo diz respeito a entendimentos entre as áreas técnicas e não afeta as regras comerciais vigentes. 
O objetivo é tornar menos demorados processos que necessitam de aprovação mútua. O ministro Borsus 
ressaltou que a Bélgica tem voz ativa no bloco de países europeus e pode auxiliar nas negociações. 
A proposta visa a estabelecer uma política bilateral para criação de um canal de comunicação mais célere 
nos temas sanitários e fitossanitários, a fim de estimular a cooperação e aumentar a confiança 
institucional nas tratativas que envolvam o comércio de animais, plantas e seus produtos, de ambos os 
lados. 
A UE tem esse tipo de acordo com outros países estratégicos, como Estados Unidos e China. O Brasil, 
como primeiro exportador de alimentos para a UE, também tem interesse em manter um diálogo de mais 
alto nível nesse contexto para aproximar as áreas competentes de ambos os lados no trato sobre os 
temas sanitários e fitossanitários. 
Compromissos 
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A reunião bilateral faz parte de uma série de compromissos que a ministra está tendo durante sua viagem 
oficial à Europa para promover o agronegócio brasileiro. Ela participou no domingo (24/05), em Paris, da 
83ª Sessão Geral da Organização Mundial de Saúde Animal (OIE), que formalizou os estados de Santa 
Catarina e Rio Grande do Sul como áreas livres de peste suína clássica. 
Kátia Abreu manifestou interesse em estabelecer cooperação com a Bélgica para alinhar os padrões de 
qualidade do cacau brasileiro às demandas dos fabricantes de chocolates daquele país. Destacou que a 
EMBRAPA e a Comissão Executiva do Plano da Lavoura Cacaueira (CEPLAC) poderão ser parceiras 
nesse esforço. 
Já o ministro Borsus falou sobre o interesse da Bélgica em exportar peras para o Brasil, a habilitação de 
empresas para venda de gelatina e a conclusão do processo de elaboração do Certificado Zoosanitário 
para exportação de aves ornamentais. 
 
Kátia Abreu solicitó armonizar requerimientos para facilitar las exportaciones brasileñas 

Fonte: Mapa, resumida e adaptada pela Equipe BeefPoint. 29/05/15 A ministra da Agricultura, Kátia 
Abreu, defendeu nesta quarta-feira (27) a harmonização de regras sanitárias e agilidade nas relações 
comerciais entre Brasil e União Europeia. Em viagem oficial a Bruxelas (Bélgica), ela se reuniu com o 
Comissário Europeu para a Saúde e a Segurança de Agricultura, Vytenis Andriokaitis. 
O governo brasileiro negocia com a União Europeia um acordo que facilitará os entendimentos bilaterais 
nas questões sanitárias e fitossanitárias. O objetivo é harmonizar as regras e, assim, abrir mercados. 
Andriokaitis reconheceu que o Brasil é um parceiro estratégico e concordou com a abertura das 
negociações para um acordo veterinário e fitossanitário. 
A ministra defendeu as exportações da carne brasileira, especialmente suína e bovina. Ela lembrou que 
nesta semana a Organização Mundial de Saúde Animal (OIE) reconheceu Santa Catarina e Rio Grande 
do Sul como zonas livres da peste suína clássica. Segundo Kátia Abreu, em breve os estados do Amapá, 
Amazonas e Roraima deverão ser certificados como livres de febre aftosa com vacinação. 
A ministra ainda assegurou que dará prioridade ao exame da agenda apresentada pela União Europeia 
em relação às questões sanitárias. O Mapa avaliará o pleito europeu de ser reconhecido como “unidade 
única” para os processos de auditoria pelo serviço de defesa agropecuária do Brasil. 
O comissário foi convidado a visitar a ministra em seu gabinete, em sua viagem ao Brasil em setembro. 
 
Ministra defendió el libre comercio entre Mercosur y la UE 

Fonte: Mapa, resumida e adaptada pela Equipe BeefPoint. 29/05/15 Em reunião nesta quarta-feira (27) 
com o Comissário Europeu para Agricultura e Desenvolvimento Rural, Phil Hogan, a ministra da 
Agricultura, Kátia Abreu, defendeu o acordo de livre comércio entre a União Europeia e o Mercosul. 
A ministra disse que está “otimista” e que espera “avanços” com a possível visita que a presidente Dilma 
Rousseff deverá fazer a Bruxelas nos próximos meses. Hogan, por sua vez, afirmou que o futuro acordo 
de livre comércio é “prioritário” para o bloco europeu. 
O comissário pediu a desburocratização dos processos por parte do Ministério da Agricultura. 
Entre as prioridades do governo brasileiro, está a redução da tarifa do açúcar, abertura do mercado 
europeu para a carne suína, melhores condições para exportação de frutas e habilitação dos estados de 
Rondônia e Tocantins e do Distrito Federal a exportar carne bovina. 
Já a União Europeia, de acordo com o comissário, tem interesse em vender para o Brasil lácteos, pera, 
vinho, uísque e pêssego em calda, além de retomar as exportações de carne bovina. 
 
Ministra Abre se reunió con el Director General de la OMC para analizar la Ronda Doha 

Fonte: Mapa, resumida e adaptada pela Equipe BeefPoint. 29/05/15 Em viagem oficial a Genebra (Suíça), 
a ministra da Agricultura, Kátia Abreu, reuniu-se na quinta-feira (28) com o diretor-geral da Organização 
Mundial do Comércio (OMC), embaixador Roberto Azevêdo, e com os negociadores dos principais países 
envolvidos na próxima Conferência Ministerial da entidade, em Nairóbi, no Quênia. 
A conclusão da Rodada Doha, iniciada em 2001, é de interesse especial para a agricultura, principalmente 
para os países em desenvolvimento, afirmou a ministra. Ela levou a posição brasileira aos representantes 
permanentes dos BRICS (bloco formado por Brasil, Rússia, Índia, China e África do Sul) junto à OMC. 
Em reunião com os negociadores junto à OMC da União Europeia, dos Estados Unidos, do Japão, da 
Nova Zelândia, Austrália, Argentina e do Quênia, a ministra discutiu a elaboração do plano de trabalho 
para a próxima Conferência Ministerial de Nairóbi, que será realizada em dezembro. 
Kátia Abreu afirmou que o Ministério da Agricultura do Brasil não pretende apoiar qualquer iniciativa que 
não inclua acordos nos três pilares de agricultura: acesso a mercados (tarifas e cotas), apoio doméstico 
(subsídios agrícolas internos) e subsídios às exportações. 
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Os negociadores confirmaram compromisso de discutir os três pilares e trataram da necessidade de “re-
calibrar” o documento proposto em 2008, buscando um acordo mais equilibrado para os países 
desenvolvidos e em desenvolvimento. 
Conforme compromissos assumidos em Bali (Indonésia, em 2013), até o próximo mês de julho, deverá 
ser fechado o Plano de Trabalho, que representa um passo importante para a conclusão da Rodada de 
Doha até o final de 2015. 
 
ABIEC  realizó una desgustación de carne brasileña en la Asamblea de la OIE 

Fonte: Abiec, resumida e adaptada pela Equipe BeefPoint. 26/05/15 Foi promovida uma degustação 
especial da carne bovina brasileira na 83ª Sessão Geral da Organização Internacional de Saúde Animal 
(OIE), que está sendo realizada em Paris, de 24 a 29 de maio. O churrasco, a convite do Ministério da 
Agricultura, Pecuária e Abastecimento (MAPA), foi oferecido pelo projeto Brazilian Beef – parceria da 
ABIEC (Associação Brasileira das Indústrias Exportadoras de Carne) com a Agência Brasileira de 
Promoção de Exportações e Investimentos (Apex-Brasil) para promoção das exportações do setor, e 
aconteceu segunda-feira (25), no Maison de La Chimie, em Paris. 
A ABIEC levou 400 quilos de carne bovina brasileira para o churrasco. O evento contou com a presença 
da Ministra da Agricultura, Pecuária e Abastecimento, Kátia Abreu; associados da ABIEC e toda a 
delegação de veterinários da OIE. 
O objetivo da degustação era mostrar a qualidade do produto nacional. “Os representantes de serviços 
veterinários dos países que exportamos estarão presentes no evento. Será uma boa oportunidade para 
estreitarmos relacionamento com nossos importadores e também apresentar a excelência da nossa carne 
para novos mercados”, afirmou Antônio Jorge Camardelli, presidente da ABIEC. 
 
APERTURA DE CHINA  

Se espera la aprobación de otros 26 establecimientos frigoríficos 

26 May 2015 BRAZIL – Brazil will soon have 26 meat plants authorized to export to China, potentially 
worth $520 million in annual sales, the government announced last week.Nine new refrigeration facilities 
have been approved – eight cattle and one poultry. Zhu Shuping, Chinese minister for Quality Inspection 
and Quarantine Administration, conducted the audits of five beef plants in Sao Paulo state and individual 
facilities in Rio Grande do Sul, Mato Grosso and Goias. The single poultry unit is in Parana. TheCattleSite 
News Desk - See more at: http://www.thebeefsite.com/news/48006/china-access-grows-again-for-
brazilian-slaughterhouses/#sthash.xqQNSWi2.dpuf 
 
Impacto limitado. Exportaciones brasileñas no sobrepasarán las de 2014 

Quarta-feira, 27 de maio de 2015 - 08h55Em maio, até a terceira semana, o Brasil embarcou 62,10 mil 
toneladas de carne bovina in natura, uma média diária de 4,14 mil toneladas. Os dados são do Ministério 
do Desenvolvimento, Indústria e Comércio Exterior (MDIC). 
O volume médio embarcado por dia este mês é 0,7% inferior à média diária de abril último, e 15,5% 
menor que a média diária do mesmo período do ano passado. 
Se o ritmo se mantiver até o final do mês, é possível que o país totalize 82,80 mil toneladas de carne 
bovina in natura exportadas em maio, volume aquém do embarcado, tanto no mês passado, quanto em 
maio de 2014. 
Historicamente, em maio as vendas externas aumentam  
Com o resultado das exportações de carne bovina nos cinco primeiros meses este ano, nos afastamos da 
possibilidade de superação dos embarques do ano passado. 
A reabertura do mercado chinês tem animado o setor. No entanto, a última vez que o país comprou o 
produto brasileiro, em 2012, os embarques não chegaram a 2% na participação no volume total vendido 
para mercado externo naquele ano. 
Considerando ainda que o mercado externo absorve cerca de um quinto da produção brasileira, não é 
prudente afirmar que as vendas para a China colaborem fortemente com o escoamento da produção nem 
que alavanquem as exportações daqui para frente. 
 
 
RUSIA SUSPENDE PLANTAS como consecuencia de una auditoría veterinaria 

Abarca once establecimientos. Informe destaca que se detectaron prácticas prohibidas entre ellas 
el uso de hormonas 

Fonte: Valor Econômico, adaptada pela Equipe BeefPoint. 27/05/15 A Rússia irá suspender 
temporariamente a compra de carnes de 10 frigoríficos brasileiros após inspeção da agência agrícola 
russa Rosselkhoznadzor, entre os dias 16 e 27 de março, que teria detectado práticas incompatíveis com 
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a permissão para exportação de carne ao país, incluindo utilização de estimulantes de crescimento de 
animais. 
A partir do dia 9 de junho, estarão vetadas as vendas ao país das plantas de suínos da BRF, no Estado 
de Goiás, e da Frigoestrela, em São Paulo. 
Para os bovinos, ficam vetadas temporariamente duas unidades da JBS (uma em Minas Gerais e outra 
em Goiás) e duas unidades da Marfrig, em São Paulo. Além delas, também estarão impossibilitadas de 
exportar temporariamente os frigoríficos Mato Grosso Bovinos e Nortão, ambos em Mato Grosso. 
A missão russa também suspendeu, mas já a partir do dia 02 de junho, as exportações de carne bovina 
do Frigol, em São Paulo. 
 
Brazilian meat exporters hit by Russian ban  
Reuters 27/05/15 
SAO PAULO, May 27 (Reuters) - Russia has banned the import of meat from 10 Brazilian processing 
plants starting on June 9, the Russian news agency Interfax said on Wednesday, weakening shares of 
Brazil's big beef exporters JBS SA and Marfrig SA. 
Rosselkhoznadzor, the Russian food safety regulator, announced the ban after its inspectors visited the 
Brazilian plants in March, Interfax said. 
Russia, the second biggest importer of Brazilian beef and a major importer of the country's pork, regularly 
bans imports from Brazilian meat packers. 
Brazil's beef export association Abiec said large meats processors have capacity to redirect animals to 
other plants that were not banned by Rosselkhoznadzor, which said imports would be temporarily banned 
due to phytosanitary risks at the facilities in question. 
"There is no commercial problem of any kind... If I can't export here, I'll export from there. Our capacity is 
very large," Abiec President Antonio Camardelli said. 
BRF SA, a major Brazilian pork and poultry processor, also had its pork exports to Russia banned by 
Rosselkhoznadzor. 
JBS shares traded down 0.4 percent at 16.21 reais, while Marfrig shares were down 1.4 percent at 4.14 
reais in the afternoon session in Sao Paulo. BRF shares were up 1 percent at 64.33 reais. 
 
Información en la página del Servicio sanitario ruso: detallan deficiencias encontradas  

26/05/15 The Rosselkhoznadzor forwarded a preliminary report on the inspection of 19 Brazilian 
establishments producing animal products interested in their product export to the EAEC carried out by the 
Rosselkhoznadzor specialists in March 16 – 27, 2015.  
The representatives of the Republics of Belarus, Armenia and Kazakhstan did not take part in the 
inspection as they delegated their powers to the Rosselkhoznadzor. 
It should be noted that inspection took place during the period of management change in MAPA, Brazilian 
Competent Veterinary Authority, which could not but influence the results of the inspection. The inspection 
revealed systemic breaches in the work of the Brazilian Veterinary Service as well as violations in the 
operations of checked establishments producing raw material and products of animal origin.  
Despite joint steps made by the Rosselkhoznadzor and MAPA specialists, following the results of previous 
inspections, aimed at provision of safety of meat and meat products exported to the EAEC which made it 
possible to include several Brazilian pork and beef producing establishments in the List basing on MAPA 
guarantees, the new MAPA management should continue to improve the system of control of compliance 
with the RF and EAEC requirements to export of animal products to the EAEC, certainly, facing new 
challenges.  
Thus, for instance, having taken measures aimed at ractopamine non-use control in pig and cattle farming 
(for cattle – ractopamine use is banned by the Brazilian Law) and having issued  Circular  for Brazilian 
meat processing establishments, in most cases Local (Regional) Competent Authorities did not carry out 
proper control of this document implementation.  
The Rosselkhoznadzor specialists also noted that MAPA’s control of farms producing pigs and cattle for 
slaughter is not efficient.  
Thus, when visiting a cattle supplier in Goiania Municipality, Goias State on March 17, 2015 the 
Rosselkhoznadzor specialists detected usage of two preparations – growth promoters which are 
unregistered and banned for marketing in Brazil: Endorgan (made in Brazil), STRONGERS (made in USA, 
comprising hormones – progesterone, zeranol, trenbolon). The animals were supplied to two 
establishments which were also inspected by the Rosselkhoznadzor specialists and the results of the 
inspection showed that no tests for zeranol, trenbolon, progesterone were carried out. So, unscrupulous 
Brazilian establishments started applying growth promoters which had not been used before and which, 
according to the Circular, should not be tested in each animal consignment. 
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The inspection also revealed other faults primarily related to traceability during the process of food product 
and casing production as well as veterinary control and meat inspection at establishments which means 
that it is necessary to refine documents being in force in Brazil and take additional control measures. 
Taking into account the character of violations which were detected at 12 inspected establishments and 
which pose risk the Rosselkhoznadzor imposes temporary restrictions on export from 10 establishments 
since June 9, 2015 until the violations are corrected. Temporary restrictions previously imposed on two 
establishments remain to be in force. 
7 establishments where negligible risks were detected retain their right to export products to Russia in case 
these violations are removed. 
More detail information on detected breaches is presented in the preliminary report of the 
Rosselkhoznadzor which is available on the official website of the Rosselkhoznadzor. 
Brazil has two months to prepare commentaries to the preliminary report and submitting them to the 
Rosselkhoznadzor. 
On the results of the inspection the Rosselkhoznadzor sent a letter to MAPA informing about its readiness 
to hold a consultation.  
 
Respuesta oficial del Ministerio de Agricultura del Brasil: mercado asegurado por más de 60 
plantas aprobadas. Se están solicitando detalles sobre las observaciones verificadas 

Fonte: Mapa, adaptada pela Equipe BeefPoint. 29/05/15 O Ministério da Agricultura, Pecuária e 
Abastecimento (MAPA) lançou um posicionamento sobre a decisão do serviço veterinário russo. “A 
comunicação da autoridade russa acerca dos 10 frigoríficos brasileiros embargados (dos quais cinco 
solicitaram não participar da auditoria por motivos próprios) decorre de um processo de rotina realizado 
pelo governo daquele país, procedimento bastante comum em negociações sanitárias internacionais”, 
disse o Mapa. 
“O mercado de exportação de carnes para a Rússia está assegurado com a habilitação de diversos 
frigoríficos brasileiros. Atualmente, mais de 60 unidades estão habilitadas a comercializar carnes bovina e 
suína com a Rússia”. 
“O Mapa está solicitando informações detalhadas ao governo russo sobre a situação de cada um dos 
frigoríficos embargados, a fim de tomar as providências necessárias para correção de cada caso e 
comunicação às autoridades russas”. 
 
Cuáles son las plantas afectadas a partir de junio. Suspensiones temporarias y controles 
reforzados 

Fonte: Estadão Conteúdo. 27 de maio de 2015.A Rússia anunciou a restrição temporária das importações 
de carne suína e bovina de 11 frigoríficos brasileiros a partir de junho. 
As determinações do Serviço Federal de Vigilância Veterinária e Fitossanitária do país, o 
Rosselkhoznadzor, afetam fábricas das principais empresas do setor: BRF, JBS, Marfrig e Minerva. A 
suspensão, no entanto, não é nacional. 
Outras plantas dessas empresas podem suprir o volume que deixar de ser comprado das plantas que 
foram embargadas. Em entrevista, o presidente da Associação Brasileira das Indústrias Exportadoras de 
Carne (ABIEC), Antônio Jorge Camardelli, afirma desconhecer os motivos que levaram a Rússia a 
suspender a importação de carne bovina. 
Segundo ele, as medidas são comunicadas diretamente às empresas e ao Ministério da Agricultura, e a 
entidade não teve acesso a informações. 
No entanto, o representante afirma que a Rússia tem a prerrogativa de realizar auditorias e checagem dos 
produtos. "Quando há algum descompasso em relação à normativa russa, o frigorífico é suspenso", diz. 
Neste caso, as companhias são notificadas e devem corrigir eventuais problemas para retomar os 
embarques. "As empresas fazem as ações corretivas e o Ministério da Agricultura encaminha pedido para 
readmissão das unidades, citando que já há planos em curso para reverter as irregularidades", explica 
Camardelli. 
Em decisão publicada nessa terça (26/5) os russos restringiram as importações de carne bovina das 
unidades da JBS em Iturama (MG), de Serviço de Inspeção Federal (SIF) 3225, e em Goiânia, de SIF 
862. 
Duas fábricas da Marfrig em Promissão (SP), de SIF 2543 e 3712, foram afetadas pela medida. A 
Minerva fica impedida de exportar ao país carne bovina da unidade em Várzea Grande (MT), SIF 2015, 
recém-adquirida da BRF e ainda em processo de ramp up (adequação). 
Fábricas do Frigorífico Silva, em Santa Maria (SIF 1733) e da Nortão, em Sinop, em Mato Grosso 
(SIF 3348) também foram barradas. 
Para estas sete unidades, a medida entra em vigor no dia 9 de junho. Os russos já haviam anunciado em 
18 de maio a restrição temporária às importações da unidade da Marfrig em Bataguassu, em Mato 
Grosso do Sul (SIF 4238) e do Frigol, em Lençóis Paulista (SIF 2960). 
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Para estas fábricas, o bloqueio tem início no dia 2 de junho. No que se refere à carne de suínos, o 
Rosselkhoznadzor determinou restrição temporária à unidade da BRF de Rio Verde (GO), de SIF 1001, e 
do Frigoestela em Tupã (SP), cujo registro é 1079. 
Procurada pelo Broadcast Agro, a Associação Brasileira de Proteína Animal (ABPA), ainda não se 
posicionou sobre a mudança no status de importação das unidades. 
Fiscalização reforçada 
Neste mês, o serviço sanitário da Rússia também reforçou o controle sobre produtos bovinos da 
unidade da JBS em Pedra Preta (MT), SIF 2019 e da Frigol em Água Azul do Norte (PA), SIF 2583. 
Esse regime de fiscalização prevê coletas de amostras para análise de determinados embarques, mas as 
vendas não foram afetadas. 
Na última sexta-feira (22/5) a Rússia liberou importações de carne de aves da JBS a partir da unidade de 
Itapiranga (SC), cujo SIF é 576. A BRF já havia sido beneficiada por medida similar em 8 de maio, quando 
sua fábrica em Lucas do Rio Verde (GO), SIF 3515, foi autorizada a exportar para os russos. 
No dia 20 de maio, a Minerva conseguiu retomar exportações de carne bovina de sua planta em Rolim de 
Moura (RO), SIF 791. E, no dia imediatamente anterior, a Barra Mansa pôde retomar suas vendas 
externas do mesmo produto a partir de Sertãozinho (SP), SIF 941. 
 
Medida se aplica en un momento de dificultades en el negocio exportador 

Fonte: Folha de São Paulo, resumida e adaptada pela Equipe BeefPoint. 28/05/15 A Rússia comunicou ao 
Ministério da Agricultura que fará uma interrupção de compras de carne bovina e suína de dez frigoríficos 
brasileiros. O comunicado vem em um momento ruim para o setor: as exportações estão em queda; os 
custos sobem e a oferta de boi é reduzida. 
Os motivos dessa interrupção nas compras podem ser os relatados no comunicado enviado ao governo 
brasileiro – em auditoria em março, os russos teriam encontrado problemas sanitários nesses frigoríficos. 
No entanto, o preço do petróleo, uma das principais fontes de divisas da Rússia, caiu no último ano. Com 
uma taxa de câmbio desfavorável, a carne ficou cara para os russos. Barreiras desse tipo poderiam 
melhorar os preços para eles -o que não deve ocorrer devido à escassez de animais, principalmente de 
bois. 
Mas o Brasil não encontra problemas de compras apenas do lado da Rússia. A União Europeia (UE) 
também diminuiu as compras no Brasil. 
Estatísticas da UE indicam que o bloco importou 104 mil toneladas de frango do Brasil até março. Com 
esse volume, o país ainda é responsável por 55% das compras dos europeus. Uma boa participação, mas 
que recua ano a ano. Em 2011, a carne brasileira representava 72% das compras da União Europeia. 
A UE também importou 1,4% menos carne bovina brasileira de janeiro a março, segundo informações da 
comissão do bloco voltada para a agropecuária. 
Mesmo com a queda, o Brasil continua sendo o maior fornecedor dessa proteína aos europeus. Ao 
importar 33,9 mil toneladas de janeiro a março deste ano do Brasil, os europeus garantiram 46% desse 
mercado, em volume, aos brasileiros. 
Se o volume de importações europeias teve leve queda no mercado brasileiro, aumentou 10% nos 
Estados Unidos e da Argentina. 
 
ABIEC afirmó que no afectará los embarques de carnes. Operaciones se trasladarán a otras 
unidades 

Fonte: Efe, resumida e adaptada pela Equipe BeefPoint. 28/05/15  A Associação Brasileira das Indústrias 
Exportadoras de Carne (Abiec) descartou nesta quarta-feira que o embargo das autoridades sanitárias da 
Rússia sobre dez unidades de frigoríficos do país, entre eles JBS, Marfrig e BRF, afetem as exportações 
de carne do Brasil neste ano. 
A expansão para outros mercados e da oferta “nos permite dizer que faremos uma reestruturação 
comercial de modo que a notícia não tenha impacto no volume, nem no faturamento das exportações 
brasileiras”, disse o presidente da Abiec, Antonio Jorge Camardelli. 
Segundo Camardelli, as empresas que tiveram suas unidades embargadas tendem a reestruturar sua 
produção em outras unidades, de modo que a expectativa para os próximos meses é que o volume se 
mantenha próximo das 22 mil toneladas exportadas em abril. 
“Todo o tempo em que trabalhamos com eles (os russos), não tivemos reivindicação nem de um lado, 
nem de outro (dos frigoríficos). Esta restrição temporária não vai contaminar essa relação”, especificou 
Camardelli. 
 
Existencias de bovinos aumentaron un 72% en los últimos quince años en el Norte de Brasil  

Fonte: Valor Econômico, resumida e adaptada pela Equipe BeefPoint. 29/05/15 O rebanho bovino na 
região Norte chegou a experimentar um aumento ligeiramente superior a 72% na última década e meia, 
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aproximando-se de 43,9 milhões de cabeças no ano passado, informa Alexandre Figliolino, diretor de 
agronegócio do Itaú BBA, com dados do Instituto Brasileiro de Geografia e Estatística (IBGE) e da 
consultoria Agroconsult. Desde 2000, o plantel de bovinos na região registrou um acréscimo de 18,4 
milhões de cabeças, em grandes números, respondendo praticamente por todo o avanço acumulado pela 
pecuária no restante do país. 
Apenas para comparação, o rebanho brasileiro aumentou menos de 10% entre 2000 e 2014, evoluindo de 
189,9 milhões para 208,6 milhões de animais. “Apesar do avanço da soja no Norte, a pecuária de corte 
ainda é uma atividade econômica importante e, neste ano, deverá ser responsável por quase metade do 
valor bruto da produção agropecuária regional”, observa Figliolino. 
O tamanho do rebanho teve crescimento mais vigoroso, no entanto, ainda na primeira metade da década 
de 2000, com salto de 62,7%, de 25,5 milhões (14% do rebanho brasileiro) para 41,5 milhões de animais, 
passando a responder por um quinto do plantel nacional (ou 21%). Entre 2005 e o ano passado, o avanço 
ficou limitado a 5,8%, diante de virtual estagnação do rebanho brasileiro. 
O forte incremento da pecuária no Norte, observa Gustavo Aguiar, zootecnista e consultor da Scot 
Consultoria, ocorreu nas décadas de 1970 e 1980, com os programas do governo federal para expansão 
da fronteira agrícola e ocupação da Amazônia. Numa fase mais recente, a expansão foi motivada pelo 
preço baixo das terras. “A expansão deu-se de forma horizontal na região Norte, com exploração 
extensiva da pecuária de corte e baixos índices de produtividade e eficiência”, analisa Aguiar. 
Um levantamento mais recente do TerraClass, realizado em 2012 e divulgado no fim do ano passado, 
mostra uma redução de 3,7% nas áreas desmatadas com a presença de pastagens na Amazônia Legal 
de 459,467 mil km2, em 2010, para 442,403 mil km2, o que significou 17,064 mil km2 a menos, ou pouco 
mais de 1,7 milhão de hectares. A participação dos pastos na área total desmatada na região recuou 
ligeiramente de 62% para 58,9%, refletindo uma possível tendência de maior tecnificação da atividade, 
com intensificação da criação de bovinos, sugerem Aguiar e Figliolino. 
 
Certificación electrónica de exportaciones en contenedores estará implementada antes de fin de 
2015 

Fonte: Castrolanda/Q10/Estadão Conteúdo 25 de maio de 2015 - O Brasil terá um sistema de lacre 
eletrônico para contêineres de frigoríficos plenamente instalado até o fim deste ano. O procedimento dará 
agilidade e competitividade às empresas exportadoras de carnes de origem bovina, suína e de aves. A 
informação é da ministra da Agricultura, Kátia Abreu, que participou ontem da abertura da 83ª Assembleia 
Mundial da Organização Mundial de Saúde Animal (OIE), em Paris, na França. 
O programa Canal Azul do Ministério da Agricultura, hoje em teste em dez empresas, permitirá o 
carregamento e fiscalização dos contêineres somente nas indústrias do setor, onde será aplicado um 
lacre eletrônico. As informações chegarão com muita antecedência aos portos, evitando uma nova 
abertura dos contêineres, que atrasa a liberação dos produtos em até três dias como ocorre hoje, disse a 
ministra ao vice-governador de Santa Catarina, Eduardo Moreira, e ao secretário da Agricultura e da 
Pesca do Estado, Moacir Sopelsa, durante o evento. 
Na reunião da OIE da próxima quinta-feira (28), Santa Catarina receberá a certificação internacional de 
zona livre de peste suína clássica. O Estado está se preparando para receber o documento da OIE há dez 
anos. SC é o maior produtor e exportador nacional de carne suína.  
 
Reapertura de Arabia Saudita se estima para fines del mes de julio próximo 

Reuters, resumida e adaptada pela Equipe BeefPoint. 28/05/15 A Arábia Saudita deverá liberar no fim do 
mês de julho a importação de carne bovina brasileira, embargada desde 2012, estimou nesta quarta-feira 
a Associação Brasileira das Indústrias Exportadoras de Carne (Abiec). Uma última visita de técnicos 
sauditas a frigoríficos brasileiros está agendada para 1º de junho. 
 “Após o Ramadã deveremos receber a autorização para exportar. Com isso, se recompõe o quadro (de 
destinos de exportação) de 2012″, disse o presidente da Abiec, Antônio Camardelli. 
O Ramadã é o mês sagrado dos muçulmanos, que em 2015 cai entre 18 de junho e 17 de julho. 
Em 2012, a Arábia Saudita foi o oitavo principal importador do produto brasileiro, com aquisições de 
quase 36 mil toneladas. A liberação da Arábia Saudita é importante também porque pode influenciar a 
decisão de importação de outros países do Oriente Médio, segundo a Abiec. 
 
AFTOSA Estudio oficial demuestra la deficiente inminuzación de la frontera del estado de Paraná 

Fonte: Portal DBO 28 de maio de 2015 - Estudo do Mapa mostra que região de fronteira do Estado foi a 
única a registrar imunização inferior a 80%  
O Paraná é o único Estado brasileiro que possui nível de imunidade do rebanho para febre aftosa menor 
que 80% em regiões de fronteira, conforme estudo do Ministério da Agricultura que avaliou a eficiência da 
vacinação contra a doença nos estados que integram a zona livre com vacinação. 
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O estudo foi finalizado em 2014 e abrangeu 16 estados, divididos em 22 regiões (fronteira e não-fronteira). 
Já o estudo de circulação viral será concluído no segundo semestre deste ano. 
O Estado teve a menor prevalência, de 56,3% nas áreas de fronteira para o vírus tipo C, 69,4% para o 
vírus tipo O e 63,8% para o tipo A. Contudo, entre as áreas de não fronteira, obteve resultado acima de 
89%. O Paraná deu início ao processo para se tornar livre de aftosa sem vacinação neste ano e já 
solicitou o reconhecimento nacional do status.  
O melhor desempenho foi de Mato Grosso, que teve as prevalências mais altas para os vírus  O e A tanto 
nas áreas de fronteira quanto nas de não-fronteira, acima de 34% em todas. Para o vírus tipo C, os 
resultados mais altos foram alcançados em Rondônia, entre as áreas de fronteira, e em MT, nas áreas de 
não-fronteira.  
Foram coletadas amostras de 4.274 animais em 828 propriedades, sendo 204 em regiões de fronteira e 
604 em regiões de não-fronteira. Os resultados variaram de 56,3% e 97,8% e foram divididos em três 
grupos.  
Assim como a fronteira do Paraná, outras cinco regiões foram classificadas como nível inadequado de 
imunidade no rebanho (inferior a 80%): Espírito Santo, Minas Gerais, Rio de Janeiro, Rio Grande do Sul 
(região não-fronteira) e São Paulo.  
No restante do Paraná, o resultado foi classificado como igual ou maior que 90% de prevalência ou 
excelente nível de imunidade. Também foram classificados desta forma todo o Estado de Mato Grosso do 
Sul, Mato Grosso, Rondônia (fronteira e não-fronteira), Pará e Tocantins.  
As demais regiões integram o grupo em que o nível de imunidade do rebanho foi considerado satisfatório 
entre 80% e 89%. Acre (fronteira e não-fronteira), Bahia, Distrito Federal, Goiás, Sergipe e a região de 
fronteira do Rio Grande do Sul.  
 
 
URUGUAY 
Firmeza en mercado del gordo y demanda selectiva 

+ Por Blasina y Asociados - 29.05.2015, Persiste la avidez por ganados para abasto en un mercado donde 
los animales de punta son escasos y la oferta cuenta con una fortalecida posición, por las lluvias 
registradas en el fin de semana pasado. Las entradas a planta se han alargado un poco y van de 10 a 15 
días. 
En materia de precios las subas se atenuaron un poco. El novillo cotiza entre US$ 3,20 y US$ 3,25/kg y 
los –escasos– animales especiales pueden alcanzar los US$ 3,30. Los precios para la vaca son más 
desparejos y dependen del peso de los ganados y de los fletes. El rango va de US$ 2,80 a US$ 3. 
La Asociación de Consignatarios de Ganado (ACG) subió dos centavos su referencia para el novillo gordo 
a US$ 3,25 el kilo a la carne y también a la vaca hasta US$ 2,86 el kilo. En ovinos, el cordero y el borrego 
se mantuvieron en US$ 3,50, el cordero pesado aumentó un centavo a US$ 3,57 y las ovejas 
permanecieron en US$ 2,83. 
La faena de la semana pasada se ubicó levemente por debajo de la anterior. En la semana que culminó el 
23 de mayo el número de vacunos faenado cayó 1% y totalizó 46.032 animales. Se ubicó 5,5% abajo del 
nivel de la semana correspondiente del 2014. 
La participación de los novillos en faena fue relativamente alta considerando la situación del mercado y la 
abundancia de vacas, y por segunda semana consecutiva superó la faena de hembras. Se faenaron 
23.932 novillos, que representaron el 52% de la faena total, y 20.924 vacas –45,5%–. 
El mercado de la reposición se mantiene corriente y si bien las cotizaciones para el ternero se mueven 
hacia arriba, no acompañan al ganado gordo. El martes y miércoles pasado remató Plaza Rural. Los 
terneros promediaron en US$ 2, dos centavos más que en el remate previo de principios de mayo y tres 
más en la comparación interanual. El mínimo fue US$ 1,85 y el máximo US$ 2,21, y su media acumuló su 
tercer remate consecutivo al alza. 
En lo que respecta a los precios INAC, subieron los de vacunos y ovinos. El índice para el kilo de novillo 
de la semana que finalizó el 23 de mayo pasó de US$ 3,361 a US$ 3,393 y se ubicó 1% por encima del 
precio que tenía un año atrás. El kilo de vaca INAC lo hizo de US$ 2,855/kg a US$ 2,909/kg, referencia 
0,7% superior al de la misma semana de 2014. El cordero INAC aumentó desde US$ 3,683 por kilo a US$ 
3,695, nivel 4,5% menor al del año pasado. 
Los valores de exportación para carne bovina también se movieron al alza. El precio promedio de 
exportación para la carne bovina uruguaya se incrementó de US$ 3.744 la tonelada a US$ 3.931. El 
promedio de las últimas cuatro semanas móviles fue US$ 3.767/ton, pero se ubicó 4,5% abajo del que 
tenía a igual momento de 2014. 
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Plantas de abasto mantienen firme el precio del ganado 

23/05/15 El mercado ganadero sigue mostrando una disminución de la oferta de novillos gordos bien 
terminados y por consiguiente mejores valores. 
El consignatario Alejandro Berrutti, principal de United Breeders & Packers dijo a El País que "hay una 
clara diferencia entre la puja que están ejerciendo los frigoríficos dedicados al abasto interno frente a las 
plantas que se dedican a la exportación". 
Agregó que en el segmento del abasto interno "es donde se está dando la mayor valorización, la más 
rápida y la más fuerte". Berrutti dice que la postura de las plantas que destinan su carne al mercado 
interno tiene sentido porque "hay falta de disponibilidad de ganado y un mercado local que al reducir los 
volúmenes de faena, cuenta con una menor cantidad de carne disponible y lo hace sentir". Esas plantas 
ya le trasladaron al consumidor la suba de los precios del ganado —los precios de la carne en el abasto 
acumulan dos subas en las últimas semanas— y el mercado no retrajo el consumo. 
En la otra vereda, los frigoríficos dedicados a la exportación de carne (muchas de esas plantas también 
vuelcan cortes en el mercado interno), si bien también sufren un ajuste al alza en los precios del ganado, 
desde la óptica de Berrutti, "el ajuste no será tan fuerte como puede ser en el abasto porque los equipos 
Kösher están retrasados". 
Esta semana se conoció que la decisión de la Suprema Corte de Israel no es favorable a los intereses de 
los importadores de ese país y el regreso de las cuadrillas de rabinos a los frigoríficos de toda la región 
volvió a dilatarse. En años normales, los equipos de rabinos ya deberían estar faenando en los frigoríficos 
uruguayos y dándole dinamismo al mercado ganadero. 
"Al no tener los negocios para el delantero bovino —Israel es un fuerte importador de esta materia prima— 
que les permita pagar otro valor, la industria exportadora no necesita corregir los precios al alza", dijo 
Berrutti. Pero, al retraso de las faenas de bovinos para Israel, también se suma un mercado de la Unión 
Europea que muestra precios debilitados para los cortes del trasero, que son los más valiosos de la res. 
La sequía que afecta varios departamentos, principalmente en el sur del país, sigue quitando oferta, se 
perdieron los verdeos y hay un gran retraso en los engordes. A la vez, en los departamentos del litoral, 
donde la situación forrajera está mejor porque el régimen de lluvias fue superior, con el calor, algunos 
verdeos y campos rebrotaron. Eso hace que la oferta de ganado sea mayor e incluso muchos 
consignatarios que habitualmente compran ganado en el centro y este del país, ahora se vuelcan al litoral 
porque es donde está la oferta. 
 
Es un momento atractivo para los corrales de engorde 

Pablo Antúnezvie may 22 2015 Los corrales de engorde pasan por un momento atractivo y el otoño seco 
les abre una nueva oportunidad para crecer frente a una oferta de ganados de reposición importante y 
ante una buena disponibilidad de granos. 
"Es un buen momento para convertir granos en carne", aseguró el secretario ejecutivo de la Asociación 
Nacional de Producción de Carne Intensiva Natural (Aupcin), Álvaro Ferrés, la institución pionera en el uso 
de corrales de engorde en Uruguay que agrupa a 20 empresas que engordan alrededor de 35.000 novillos 
por año y donde generalmente producen sus propios alimentos. 
Ferrés aseguró que el corral de engorde "este año es un instrumento esencial para la producción de 
ganado gordo para los próximos meses". 
Ante el déficit hídrico que afecta a, por lo menos, siete departamentos de Uruguay (Cerro Largo, Lavalleja, 
Treinta y Tres, Rocha, Maldonado, Florida y Canelones) que fueron declarados en Emergencia 
Agropecuaria por el gobierno, los ganaderos tienen dos opciones: o suplementan sus ganados de 
reposición o los venden. La falta de lluvias provocó un déficit de forraje en los campos que se hará sentir 
en el invierno, pues hoy ya está afectando a los establecimientos ganaderos y los fríos aún no apretaron. 
"Hay una oportunidad muy buena que deben aprovechar aquellos que tienen espacio para poner ganados 
en corrales de engorde, ya sea para prepararlos para el mercado interno, para la cuota cárnica de alta 
calidad de la Unión Europea (conocida como cuota 481) o para cualquier otro destino", aseguró Ferrés a 
El País. 
En el caso de Aupcin, su secretario ejecutivo estimó que el volumen de ganado a producir durante 2015 
podría crecer aprovechando el viento a favor. "Es un año en el que creo que se va a incrementar la 
cantidad de ganado a engordar. Estimo que corrales de engorde que estaban cerrados verán la 
oportunidad que ofrece el negocio y abrirán. A la vez, mucha gente va a terminar suplementando ganado 
en los campos", agregó Ferrés. 
Curiosamente, la devaluación del euro y otros problemas en la Unión Europea hacen que hoy la cuota 481 
sea la oportunidad menos atractiva para los corrales de engorde uruguayos. 
En años anteriores, cuando los precios eran atractivos, los frigoríficos uruguayos exportaron un volumen 
cercano a las 9.000 toneladas abarcando unos 18 cortes de la res, con una fuerte dependencia del 
mercado alemán, la puerta de entrada de esta carne de alto valor al continente europeo. 
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"Estamos viendo que la demanda a nivel de la Unión Europea está en valores menores a los que estaba y 
la oportunidad de negocio para otros destinos, da la sensación de que son mejores", destacó Ferrés. Lo 
cierto es que "hay oportunidad de engordar ganados con diferentes edades y con menos requisitos que 
los que exige la Unión Europea en el marco de esta cuota", destacó el ejecutivo. 
En el caso de Argentina que fue admitida para exportar dentro de la cuota 481 el año pasado —son 
alrededor de 45.000 toneladas a distribuir entre los países habilitados—, los costos están complicando la 
producción para ese cupo y Uruguay no lo ve como un competidor. 
Para los corrales de engorde argentinos, la posibilidad de producir novillos livianos para abasto es mucho 
mejor que producir cortes 481 para la Unión Europea y para eso los corrales cuentan con una enorme 
experiencia. A la vez, los argentinos siguen con un stock bajo. 
 
Exportarán 24.000 terneros a Turquía  

+ Lucas Farías - 25.05.2015, Gladenur, empresa exportadora de ganado en pie, concretó la exportación 
de dos barcos con terneros en mayo. Hace un par de semanas envió 9.200 terneros enteros hacia 
Turquía y este jueves embarcó 6.600 terneros castrados con destino a Egipto. 
Además está comprando ganado para un gran embarque de más de 24.000 reses que se realizará en 
junio, también con destino a Turquía, según confirmó a El Observador Agropecuario Mauricio Diez, 
gerente de Gladenur para Sudamérica. 
El empresario señaló que no se está negociando con países como Georgia o Emiratos Árabes Unidos por 
ganado en pie. Los principales mercados de Uruguay siguen siendo Turquía y Egipto, afirmó el 
exportador. 
 
La carne uruguaya supera a la argentina en los mercados  

+  - 27.05.2015 Uruguay gana el clásico rioplatense de la carne bovina Un portal de Argentina comparó las 
ventas en el exterior en los primeros cuatro meses del año 
El portal de noticias agropecuarias valorsoja.com destacó el lunes pasado que “en el primer cuatrimestre 
de este año la brecha entre las exportaciones cárnicas bovinas uruguayas versus las argentinas fue del 
40% versus 48% en el mismo período del año pasado”. 
En los primeros cuatro meses del año, “las exportaciones uruguayas de productos cárnicos bovinos 
generaron ingresos por US$ 507 millones versus US$ 499 millones en el mismo período de 2014”, en 
tanto que “las ventas externas argentinas de productos cárnicos vacunos fueron de US$ 361 millones 
contra US$ 336 millones en el mismo período de 2014”, según comparó valorsoja.com. 
Los datos de Uruguay fueron atribuidos al Instituto Nacional de Carnes (INAC) y los de Argentina al 
Instituto Nacional de Estadística y Censos (Indec). 
La información agregó que “el precio promedio FOB de la tonelada peso carcasa colocada por frigoríficos 
uruguayos en los primeros cuatro meses de este año fue de US$ 3.875 versus US$ 3.926 en enero-abril 
de 2014 (apenas un 1,3% menos)”. 
Según valorsoja.com, “el crecimiento descomunal de las exportaciones de cortes de bajo valor destinadas 
al mercado chino, además de compensar la virtual desaparición de la demanda rusa (producto de la súper 
devaluación del rublo), permitió a los frigoríficos uruguayos lograr una mejor integración del novillo en 
aquellos mercados que consumen cortes de valor medio y Premium, como EEUU, Israel y Europa”. 
El portal argentino explicó que “eso, que en principio sería una buena noticia para los argentinos, no lo es 
tanto si se considera que el crecimiento de las divisas generadas por los frigoríficos exportadores 
argentinos se hizo a costa de mayores colocaciones de cortes baratos” y agregó que “Argentina, a 
diferencia de Uruguay, no dispone de un organismo profesional dedicado a gestionar datos estadísticos 
del sector ganadero y cárnico”. 
Sin embargo, “los últimos datos disponibles del Senasa (Servicio Nacional de Sanidad y Calidad 
Agroalimentaria) muestran que en el primer trimestre de 2015 se exportaron 33.450 toneladas (peso 
producto) de cortes bovinos versus 23.403 toneladas en el mismo período de 2014 (-42,9%). Buena parte 
de ese crecimiento se explica por mayores ventas a China, nación que consume cortes de bajo valor”. 
Como se recordará, Argentina siempre fue una potencia en carne vacuna, pero por restricciones internas 
que comenzaron durante el primer período de la administración Kirchner, perdió ese sitial. La ganadería 
de la vecina orilla perdió en la última década unos 10 millones de vacunos del stock, el equivalente casi a 
un rodeo uruguayo. 
 
El consumo uruguayo de carnes cayó 2,6% en 2014 La carne vacuna lidera las preferencias  

+ Pedro Silva @pedro_silva54 - 27.05.2015, Cada uruguayo consumió 98,6 kilos de carnes el año 
pasado; la carne bovina encabeza las preferencias 
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Cada uruguayo consumió 98,6 kilos de carnes durante 2014, lo que representó una caída de 2,6% en 
relación al año anterior, según datos del Instituto Nacional de Carnes (INAC). En 2013, el consumo había 
sido de 101,2 kilos de carnes por cada habitante. 
La estadística de INAC incluye las carnes bovina, ovina, porcina y aviar. El consumo es encabezado por la 
carne bovina, con 58,6 kilos por habitante durante 2014, lo que representó una caída de 0,8% respecto a 
2013. 
En segundo lugar se ubicó la carne aviar, con 20,1 kilos de consumo por cada uruguayo, 0,6% menos que 
en 2013. 
La carne porcina ocupó el año pasado el tercer lugar en el consumo de carnes de los uruguayos, con 15,8 
kilos por habitante, 1% menos que en 2013. 
En cuarto lugar se ubicó la carne ovina, con 4,1 kilos per cápita, según los datos de INAC. Ello significó 
0,2% menos que el año anterior. 
La caída en el consumo de carnes en 2014, aunque leve, corta una racha ascendente de cuatro años 
consecutivos. 
 
Denuncian controles deficientes en la frontera con Brasil. Preocupación por ingreso de carne de 
contrabando  

El país 29/05/15 La devaluación del real frente al dólar, además de generar perjuicios sobre la economía 
de este departamento enciende la luz de alerta entre productores y empresarios que denuncian “falta de 
controles” sanitarios y temen que la afluencia de alimentos desde Brasil traiga consigo algún problema en 
esa materia. 
Los empresarios entregaron a El País copia de un correo enviado el 14 de abril al ministro de Ganadería, 
Agricultura y Pesca (MGAP), Tabaré Aguerre y a otros funcionarios de ese ministerio como el director 
general de los Servicios Ganaderos, Francisco Muzio. 
El correo afirma: “Productores, comerciantes y ciudadanos del departamento de Artigas, manifiestan a 
usted y demás autoridades de ese ministerio, su gran preocupación por el pasaje indiscriminado de carne 
in natura de dudosa procedencia, lácteos, vegetales y todos los derivados por los puentes internacionales 
de la Concordia (Artigas-Quaraí) y Barra do Quaraí-Bella Unión, sin ningún tipo de control de parte de los 
funcionarios del MGAP (barreras sanitarias) allí instalados”. 
Agrega que “estos funcionarios son omisos en sus funciones ya que no efectúan ningún tipo de control a 
los vehículos (autos, camionetas, motos, ómnibus, etc.) ni a peatones que traen productos prohibidos de 
ingreso a Uruguay, no solo para consumo propio sino también para la distribución en los comercios de las 
ciudades y áreas pobladas del departamento”. 
Transcurrido más de un mes de enviada la misiva, y en virtud de que “ninguno de los destinatarios mostró 
interés, queremos publicitar nuestro temor”, afirmó uno de los informantes. 
Los productores y empresarios artiguenses expresaron a El País sus temores, solicitando que se 
preserven sus identidades, temiendo eventuales “represalias” por parte de los funcionario denunciados 
ante el ministro. 
Visita. 
Esto tiene lugar en la semana que el presidente Tabaré Vázquez y otras autoridades, visitarán la ciudad 
mañana cuando se celebre el Congreso de la Federación Rural. 
En la denuncia, que a la fecha no ha tenido ninguna repercusión a nivel ministerial, aseguran que “Artigas 
está siendo puerta de entrada para el contrabando indiscriminado desde Brasil y Argentina, aprovechando 
la devaluación de la moneda de estos países”. 
En el tramo final de la carta, los denunciantes le dicen al ministro: “Como usted comprenderá se está 
poniendo en serio riesgo el status sanitario animal y vegetal del país que tanto esfuerzo nos ha costado a 
los uruguayos”. 
Quien ingresa a territorio uruguayo, desde la vecina ciudad de Quaraí lo hace sin que nadie lo pare, ni lo 
revise, pese a que el nexo entre ambas ciudades es un puente, a diferencia de lo que ocurre en Rivera 
donde la frontera es seca y hay más de cinco kilómetros de planta urbana compartida y por ende no hay 
control de ingreso o salida. 
Pese a que en el puente cumplen tareas policías, aduaneros y funcionarios del MGAP, no interceptan el 
paso, ni revisan ningún vehículo. Extremo que El País pudo comprobar, en las reiteradas ocasiones que 
ingresó a Artigas proveniente de Quaraí. 
 
 
PARAGUAY 
PRIMER EMBARQUE HACIA LA UE,  tras cuatro años de suspensión 

29 de Mayo de 2015 Unos 50.000 kilogramos de carne bovina premium de Paraguay (lomo, lomito y 
rabadilla) están en camino a Europa para conquistar al consumidor de ese continente luego de cuatro 
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años de inhabilitación, informó ayer el titular de la Cámara Paraguaya de Carnes, Korni Pauls. Adelantó 
que realizaron transacciones adelantadas para continuar con embarques durante casi un mes. 
Cinco embarques de 10 toneladas cada uno, de cortes de carne bovina enfriada, enviaron a Europa luego 
de la reapertura de este exigente mercado después de cuatro años de suspensión, provacada por la 
aparición de un foco de fiebre aftosa en 2011, informó ayer Korni Pauls, del gremio de industriales de ese 
rubro. 
Añadió que prevén completar unas 200 toneladas por mes, con 50 toneladas por frigorífico durante el 
resto del año. También explicó que los precios pagados en el marco de la Cuota Hilton, por tener 
preferencias arancelarias, son muy buenos en comparación con el promedio de un poco más de US$ FOB 
4.180 por tonelada, de otros destinos. 
Actualmente los precios de la Cuota Hilton están en más de US$ FOB 11.500 por toneladas. 
Debe destacarse empero que, debido a que la carne debe provenir de animales trazados, solo 340 
establecimientos nacionales están habilitados para proveer los bovinos faenables con este destino, que 
implica  1.500.000 cabezas, que representan el 10% del hato bovino nacional. 
Pauls estimó que esa cantidad que cumple actualmente las exigencias de Europa, estimativamente, 
proporcionaría 4.000 kilos de cortes Hilton. Sin embargo, debido a que la cuota que otorgaron a nuestro 
país es solo de 1.000 toneladas/año, buscan ocupar el vacío dejado por Argentina, que hoy no completa 
su cupo. “Nuestro país negocia para que Europa aumente el volumen de carne que nos permite exportar 
bajo el régimen de preferencia arancelaria a unas 4.000 toneladas”, destacó. 
Dijo que para reubicarnos en ese mercado, al principio daremos “codazos” con los precios, para recuperar 
volúmenes anteriores. Fuera de micrófono, Pauls, con cierta dosis de ironía, dijo que el sector pecuario 
local agradece a la presidenta argentina, Cristina Fernández, su política interna que dificulta la exportación 
de sus productores, porque favorece los envíos paraguayos. 
Añadió que se gestiona la posibilidad de enviar carne a Europa bajo el régimen 481, o sea carne de 
animales terminados en confinamiento, ya que la cuota Hilton exige carne de vacas alimentadas con 
pasto. 
 
Faenamiento bovino creció 13% hasta abril pasado 

29 de Mayo de 2015 Un total de 606.974 bovinos fueron faenados durante el primer cuatrimestre de este 
año, que comparados con las 539.388 cabezas del mismo periodo del 2014 representan un crecimiento 
del 13%, según los datos proporcionados ayer por el presidente de la Cámara Paraguaya de Carnes, 
Korni Pauls. 
El empresaro destacó que el resurgir de la ganadería nacional está siendo impulsado por la recuperación 
del mercado de Europa. 
Sin embargo, la alta dependencia en volumen de envío de carne bovina al mercado de Rusia está 
propiciando la gestión de diversificación de volúmenes en otros mercados, explicó. 
En ese sentido, anunció que el día 4 de junio próximo, los representantes del sector pecuario de nuestro 
país participarán en la noche de la carne paraguaya en Lima, Perú, en el marco de la promoción de la 
Expo 2015. 
Añadió que posteriormente, del 24 de junio al 27 de junio de este año, los industriales de la carne de 
Paraguay participarán en Taipéi, Taiwán, de una muestra para promocionar la carne paraguaya, entre 
varios otros rubros agropecuarios, acompañando la delegación de la Red de Inversiones y Exportaciones 
(Rediex). 
Recordó que el cupo para exportar a Taiwán es 1.000 toneladas de carne, que puede ser ampliado, al 
tiempo de habilitarse más plantas frigoríficas, porque solo cinco tienen la autorización para ese destino. 
También buscan abrir el mercado de Hong Kong en forma directa, y China Continental. 
 
Completan el envío de 1.002 bovinos a Ecuador 

ABC Color 26/05/15 Luego de algunos retrasos provocados por las lluvias, ayer se completó con éxito la 
exportación de 1.002 bovinos de alta genética a Ecuador. El tercer lote partió ayer antes del mediodía y el 
cuarto, cerca de las 19:30. 
CIUDAD DEL ESTE (De nuestra redacción regional). Los dos últimos envíos, de 498 bovinos en total, que 
debieron realizarse a las 3:00 AM de ayer y las 16:00 del mismo día, respectivamente, fueron demorados 
or algunas horas, según informó Luis Destefano, administrador de la terminal aérea de Minga Guazú. 
El detalle del envío de ayer fue, por un lado, 263 vaquillas Brangus. Por otro, 135 vaquillas Braford y 59 
vaquillas Nelore; igualmente, 6 toros Braford, 15 toros Brahman, 18 toros Brangus y 2 toros Nelore, según 
datos del viceministro, doctor Marcos Medina. 
En total, los 498 bovinos vivos enviados ayer a Ecuador se sumaron a los 504 exportados entre el 11 y el 
18 de este mes. Todos sumaron 1.002 ejemplares de cuatro razas: Nelore, Brahman, Brangus y Braford. 
Unas 21 firmas ganaderas proveyeron los animales al Ministerio de Agricultura y Ganadería (MAG). Esta 
comercializó a su par de Ecuador, Ministerio de Agricultura, Ganadería, Acuacultura y Pesca (Magap), 
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para su financiación a productores de ese país. El acuerdo entre ambos gobiernos fue para unas 1.000 
cabezas, pero con posibilidades de ampliar este año a unas 12.000 y a unas 35.000 en tres años. 
 
ESTADOS UNIDOS 
Existencias de Ganado en feed lots aumentaron 1 por ciento pero se registra una baja en el ingreso 
de animales 

USDA Cattle on Feed - 26 May 2015 Cattle and calves on feed for slaughter market in the United States 
for feedlots with capacity of 1,000 or more head totaled 10.6 million head on May 1, 2015. The inventory 
was 1 percent above May 1, 2014. 
Placements in feedlots during April totaled 1.55 million, 5 percent below 2014. Net placements were 1.48 
million head. During April, placements of cattle and calves weighing less than 600 pounds were 320,000, 
600-699 pounds were 240,000, 700-799 pounds were 348,000, and 800 pounds and greater were 
640,000. 
Marketings of fed cattle during April totaled 1.64 million, 8 percent below 2014. April marketings are the 
lowest since the series began in 1996. 
Other disappearance totaled 66,000 during April, 20 percent below 2014. 
 
Fuerte aumento de las importaciones de carnes bovinas en marzo último. Exportaciones más 
estables. Alza del dólar incide en los resultados 

By Kenneth Mathews and Mildred Haley, USDA May 26, 2015 USDA reported March beef and veal 
imports at 325.1 million pounds, up 71 million pounds relative to the previous month (February 2015) and 
33.3 percent larger than the previous year. Imports from Australia, New Zealand, Mexico, and Canada 
remain robust. Australia continues to be plagued by severe drought conditions that have led to ongoing 
liquidation through the first quarter of 2015. The relative strength of the U.S. dollar, in conjunction with 
strong demand for processing-grade beef, has helped boost total beef imports this year. First-quarter beef 
imports totaled 876 million pounds, up 47 percent above first-quarter 2014. USDA has raised total beef 
imports from 2.910 billion pounds to 3.116 billion pounds for Calendar Year 2015. 
Exports, on the other hand, continue to languish as high domestic beef prices and the strength of the dollar 
remain problematic for U.S. beef exports. March exports were reported at 185.3 million pounds, 
moderately higher (+7.3 million pounds) than the previous month but 7 percent smaller than March 2014. 
While the stronger dollar and high beef prices continue to negatively impact beef exports to Mexico and 
Hong Kong, March beef shipments to Japan (+9 percent) and Canada (+12 percent) showed signs of 
moderate improvement relative to last year. In the aggregate, USDA is forecasting 2015 exports to reach 
2.461 billion pounds, down 4 percent from 2014. 
Live cattle imports were reported a little over 234 thousand head in March, about steady with the previous 
year but 20 percent higher than in February. Live imports from Canada were reported over 112,000 head, 
while shipments from Mexico surpassed 120,000 head. Noticeable declines in slaughter cattle and cow 
imports continue to impact overall live imports, but firm feeder cattle demand outweighed those declines in 
March. Live imports are off to a slow start. However, demand for live imports is expected to strengthen 
throughout the remainder of the calendar year as domestic cattle prices are expected to remain high, with 
cattle inventories constrained and cattlemen holding back heifers to rebuild the domestic cow herd. 
 
VARIOS 
 
AUSTRALIA Exportaciones hacia Canadá podrían superar en 2015 su cuota de 35 mil toneladas  

26 May 2015 According to the April issue of Steiner Consulting’s Canada Meat Market Report, strong beef 
exports to Canada so far this year suggest Australia could hit the annual 35,000 tonnes swt tariff-free 
quota. Canadian authorities issued almost 12,000 tonnes swt to Australian exporters for the year-to-April 
period, up 21% year-on-year. 
If the quota is exceeded, Australian product will be imposed a 26.5% tariff. This has already occurred with 
Uruguay, Australia’s second largest competitor in the market after the US, which has hit its quota of almost 
12,000 tonnes swt. Canada is Australia’s ninth largest market (based on 2014 volumes), accounting for 
just 3% of total exports. 
Year-to-April Australian beef exports to Canada were 46% higher than the corresponding period last year, 
at just over 14,000 tonnes swt (Department of Agriculture), which was made up mostly manufacturing beef 
(81%). The discrepancy between Australian export and Canadian import volumes is due to the time goods 
are at sea, shrinkage and spoilage. While imported beef in cold storage remains high, up 37% year-on-
year, Steiner Consulting point out that this increase is off a low base and domestic Canadian stocks of 
grinding beef remain tight. 
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The limited domestic cattle and beef supplies in Canada reflect a trend which is present across North 
America – which has continued to support domestic and imported beef prices. In March, 90CL import 
prices into Canada averaged A$6.53/kg (C$6.37/kg), up 21% year-on-year, and, while they eased in 
Canadian dollar terms by mid-April, the falling A$ saw prices remain steady, at about  A$6.51/kg 
(C$6.23/kg). 
 
CHILE: se han superado los problemas con el sistema de identificación y trazabilidad que 
afectaron las exportaciones hacia la UE 

Fuente: Revista del Campo, El Mercurio, 25.05.2015 El nuevo jefe de la División de Protección Pecuaria 
del SAG, José Ignacio Gómez, destaca que ya están superados los problemas con el sistema de 
trazabilidad e identificación animal, que hicieron que a partir de 2013 no se pudiera exportar carne bovina 
a la UE. 
Hoy, si se quiere recuperar el mercado europeo, depende más de los productores que del SAG. El 
sistema Pabco está funcionando, el sistema de trazabilidad también. En todos los predios Pabco la 
trazabilidad es absolutamente controlada por el productor; por lo tanto, cada uno de sus animales, que 
están identificados, puede tener un destino comercial en cualquier mercado del mundo, incluyendo 
Europa”. Así de tajante es José Ignacio Gómez, el nuevo jefe de la División de Protección Pecuaria del 
Servicio Agrícola y Ganadero, quien recientemente reemplazó en el cargo a Juan Enrique Moya, quien a 
su vez fue nombrado agregado agrícola en Indonesia. 
En marzo de 2013, Chile perdió el mercado europeo para la carne bovina. Un control a los sistemas de 
trazabilidad, hecho por inspectores de la UE, llevaron a que ese conglomerado “invitara” a Chile a 
automarginarse de la lista de países autorizados a exportar carne bovina. Específicamente, la Unión 
Europea hizo dos observaciones al SAG: Uno, que muchos de los productores -en su gran mayoría 
pequeños y medianos- inscritos en los Pabco, es decir, planteles bajo control oficial, no estaban 
cumpliendo con las exigencias que se habían puesto; por lo tanto, se les tuvo que sacar de la lista de 
predios autorizados, y dos, que el sistema de trazabilidad no permitía hacer un seguimiento a cada uno de 
los animales que llegaba a faena con destino a Europa. 
“Lo de la trazabilidad ya se resolvió y hoy es perfectamente trazable cada animal que es faenado para 
Europa. Luego que los planteles que no cumplían fueran sacados de la nómina quedaron 60, después de 
haber sido casi mil. Esos 60, que estaban trabajando perfectamente con los requisitos, han ido creciendo 
sustantivamente y ya son 132. Con la masa animal que tienen podrían incluso copar la cuota de Europa. 
Y, según nos decían los mismos productores, van a seguir creciendo ahora que Rusia y China tienen 
exigencias similares a las de Europa. Todos los planteles que están en Pabco no tienen problema para 
exportar”, concluye. 
El médico veterinario José Ignacio Gómez ha estado vinculado al Servicio Agrícola y Ganadero por al 
menos 15 años de su carrera. Fue director metropolitano del SAG y también agregado agrícola en Japón. 
En los últimos años ha trabajado para empresas extranjeras y asesorado a países de Centroamérica en 
temas sanitarios y cuarentenarios. El año pasado volvió para asesorar al SAG en temas de trazabilidad, y 
en marzo de 2015 asumió como jefe de la Unidad de Trazabilidad Animal, pero un mes después saltó a la 
jefatura de la División de Protección Pecuaria. “Como SAG, mi prioridad va a ser darles mayor eficacia y 
agilidad a todos los procesos y programas, con el objeto de apoyar cada uno de los procesos 
exportadores, basados en nuestro foco, que es la sanidad. Entonces, el corazón de Pecuaria va a ser la 
sanidad, pero las manos y la fuerza estarán proyectadas a las exportaciones”, destaca. 
-La trazabilidad ha sido uno de los temas que más complicaciones ha provocado al SAG en los últimos 
tiempos, principalmente por la imposibilidad de usar el Sistema de Información Pecuaria, Sipec-web. ¿A 
qué se debió? ¿A fallas del sistema o de las personas que debían usarlo? 
-Para tener claro el contexto, este es un tema nuevo a nivel mundial y a la mayoría de los países les ha 
ido mal. Ha sido muy difícil implementar el sistema de trazabilidad, hay dos o tres en el mundo que hoy se 
manejan bien, pero llevan 30 a 40 años en el tema. Todos los que han entrado en las últimas décadas han 
tenido complicaciones, porque la trazabilidad animal no solo es para el tema comercial, sino que a la vez 
es parte del tema sanitario, pero también depende mucho de si los productores se suman o no a la 
actividad. En Chile, al principio, la industria se sumó bien, y después, cuando se hicieron algunos cambios 
para el sistema Sipec y se amplificó la cobertura abordando al ciento por ciento de los animales, el 
sistema no dio y se produjo el quiebre, y las complicaciones que todos conocemos. 
Lo primero que se hizo fue estabilizar el sistema porque tenía problemas informáticos. Se hizo un trabajo 
muy grande en su estructura y hoy está estable y funciona. Respecto de las fallas que había, la última 
estadística muestra 93% de mejora. La operatividad del sistema informático funciona, pero no 
completamente bien aún, porque requiere que muchos productores ingresen la información y se 
acostumbren a eso. Depende mucho de la voluntad de ellos y el SAG tiene que afinar la fiscalización. No 
obstante, el sistema hoy permite hacer la trazabilidad para los que quieran exportar y también, con relativa 
calidad, hacer gestión sanitaria al SAG. 
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-Se anunció anteriormente que se desarrollaría un nuevo sistema Sipec web. ¿En qué va y cuándo podría 
estar listo? 
-El sistema actual está estable en base a ajustes y arreglos; por lo tanto, ahora se va a hacer una nueva 
solución teniendo la experiencia que se ha acumulado, pero mucho más robusta. Estamos mirando que 
tenga un horizonte de vida útil de por lo menos 10 años más. El actual sistema es para dos o tres años, 
por eso tenemos que mirar hacia adelante. Se inició ahora el proceso y debiera tener las primeras 
versiones de prueba en el tercer trimestre del próximo año. Se han hecho varios trabajos que habían 
quedado suspendidos. Por ejemplo, estamos trabajando con las ferias ganaderas que tenían 
complicaciones con el tema de la trazabilidad, y se desarrolló un módulo que hace más eficaz y más ágil 
la tarea con los informáticos de todas las ferias. 
-¿Cuánto implican en inversión los cambios? 
-El presupuesto de este año para Sipec es de $500 millones, no solo para el arreglo del sistema sino que, 
además, para la contratación de mucha gente para digitación, supervisión, entrenamiento en regiones de 
los distintos actores y encargados del tema. Pasamos de siete personas hace tres años a 27 trabajando 
en el país exclusivamente en este tema. Por eso la usabilidad del sistema ha sido mucho más fácil y 
eficaz. Además, se ha dedicado presupuesto a ampliar la cobertura a los sectores que no estaban 
entrando al sistema o lo hacían con mucha dificultad, principalmente pequeños agricultores que llegaban a 
la feria con sus animales y no tenían trazabilidad. A ellos se les está subsidiando y trabajando con Indap 
para que se haga la trazabilidad desde el inicio. 
-El sector privado criticó mucho que Chile se hubiera comprometido en acuerdos un sistema de 
trazabilidad difícil de cumplir, y lo comparaba con el de Uruguay, que sería más flexible. 
-Esa crítica era específica para China, porque cuando se negoció en alguna parte de los protocolos de 
acuerdo Chile puso que iba a realizar la trazabilidad de cada animal, vivo o como carne. Además China 
puso otras exigencias. Decían por qué Chile puso esos requisitos, pero justamente hace algunas 
semanas, después de hacer análisis de todo este sistema y definir cómo se va a certificar, se vio que es 
muy simple. Prácticamente todos los productores de carne podrían exportar a China, todos los que están 
en cualquier tipo de Pabco, no solo el de la UE, y no requieren trazabilidad completa, solo trazabilidad al 
nacimiento y seguimiento. Por lo tanto, el tema es bastante más simple y no va a provocar ninguna 
complicación. Una prueba fue la exportación de vaquillas que ya dos veces ha sido un éxito. Además, hay 
varios mercados que quieren hacer acuerdos sanitarios para importar animales en pie. Es un mercado 
que se desarrolló fuertemente y la trazabilidad funcionó perfectamente. Los compradores y las 
autoridades del país comprador estaban acá y verificaron todo. Y para las carnes debiera funcionar igual. 
Para nosotros lo principal es que Chile posee un potencial de mercado que debe aprovechar, por la 
sanidad que es muy buena; por lo tanto, hay que hacer todo lo posible para que esa sanidad se convierta 
en comercio. 
-¿El SAG siente como presión el que la cadena de la carne vea la exportación como una salida a la crisis 
repetida que vive? 
-Tengo la convicción de que con la sanidad que tiene Chile y el potencial productivo se puede ampliar por 
muchas veces lo que hoy se está exportando. Siempre nos encontramos con algunos problemas internos, 
y los que están en el ámbito de acción del SAG tenemos la obligación de resolverlos rápido, con agilidad y 
eficacia. Pero a veces nos encontramos con problemas en los mercados, en los que hay muchos 
compradores que quieren importar, pero sus autoridades sanitarias no tienen el mismo ritmo de los 
importadores. Estamos haciendo mecanismos conjuntos en los que la empresa privada trabaja con sus 
representantes en el país importador, y nosotros trabajamos con la autoridad sanitaria para que aceitemos 
el proceso y logremos rápidamente acuerdos sanitarios. 
MÁS ERRADICACIONES 
Según Gómez, en los últimos años se les “bajó la potencia”, o no tuvieron una orientación clara, los 
programas de erradicación de la brucelosis y la tuberculosis bovina. “Ahora se redefinieron todos los 
esfuerzos, se les dio más recursos para definitivamente eliminar la brucelosis, esa es la apuesta. 
Tenemos prevalencias bajas en algunas zonas y ahí el objetivo es erradicar y donde hay prevalencia más 
altas -en La Araucanía- se hará un plan especial, muy intenso, prácticamente inédito, para de aquí a unos 
tres años, dejar libres a la gran mayoría de las regiones, pero La Araucanía podría tomar algunos años 
más. En tuberculosis también hay un plan de erradicación y control. Sería erradicación en las zonas 
extremas, donde la prevalencia es baja, y control en la zona central. “Esto con un sistema más claro, con 
recursos y decisión política. Los productores se complican con los costos en que tienen que incurrir, pero 
se complican mucho más si no saben si se puede limpiar o si va servir de algo sacarse la enfermedad”, 
agrega.  
INSPECCIONES AL MALTRATO ANIMAL 
Este mes partió el SAG con la fiscalización del bienestar animal, principalmente en el área del transporte, 
cuyo objetivo es tener un animal menos estresado. “Las normas que hay en Chile no son difíciles de 
cumplir y, por lo mismo, estamos haciendo todo un trabajo de capacitación y de difusión. Se ha hecho 
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fiscalización, pero muy puntual”, señala José Ignacio Gómez. El punto más crítico hoy es el transporte del 
ganado. “La normativa define la cantidad de animales por espacio. También considera la duración de los 
viajes y los descansos intermedios y la alimentación de los animales”, agrega. 
LAS AMENAZAS EN LA FRONTERA 
* Prevenir la entrada de fiebre aftosa al país es una de las prioridades del jefe de Protección Pecuaria, 
quien señala que las barreras están funcionando bien, aunque la amenaza siempre está. “Ahora está 
lejana, porque América Latina tiene un plan regional que ha estado funcionando bien, pero siempre hay 
algunos casos positivos en algunos países, por lo tanto, nos protegemos. Argentina hoy está libre con 
vacunación en una zona y libre sin vacunación en otra. Es menor el riesgo, pero es una enfermedad frente 
a la que nunca bajamos la guardia. De hecho, se retomó un cierto nivel de exigencias más alto en las 
importaciones para resguardarse principalmente del tema aftosa”, dice José Ignacio Gómez. 
* Síndrome respiratorio de los cerdos, o PRRS, es otra enfermedad que sigue desafiando la sanidad 
chilena. Está en operación un programa con la industria que está caminando bien para erradicar la 
enfermedad. “Probablemente se pueda acelerar el camino, depende básicamente de los productores”, 
cuenta Gómez. 
* La diarrea viral porcina también amenaza desde Perú. Para eso se ha fortalecido la vigilancia en la XV 
Región, se modificó totalmente el sistema para protegerse de todo lo que eventualmente pueda entrar. 
“Hay una barrera y sistema de vigilancia muy eficiente que no existía antes solo con el objetivo de manejar 
en forma óptima cualquier amenaza”, agrega. 
* La influenza aviar es otra enfermedad que genera preocupación, porque Estados Unidos tiene una 
cantidad grande de focos junto con Canadá. “Eso configura un cuadro de mucho riesgo para Chile, porque 
la gran mayoría de las aves migratorias que tienen ruta por el Pacífico parten desde el norte de Canadá y 
llegan hasta el sur de Chile, por lo que son un vehículo de la enfermedad; por lo tanto, ahí también hemos 
reforzando la vigilancia y comenzamos a trabajar con la industria frente a ese riesgo, que es muy grande”. 
 
RUSIA  mayor producción de carnes gracias al embargo dispuesto 

Fonte: www.globalmeatnews.com, traduzida e adaptada pela Equipe BeefPoint 25/05/15 Durante o 
primeiro trimestre de 2015, a Rússia produziu 1,545 milhão de toneladas de carnes, 15,2% a mais que no 
mesmo período do ano anterior, de acordo com dados oficiais do Ministério da Agricultura do país. 
O principal direcionador do crescimento na indústria foi citado com sendo a rápida redução nas 
importações, que ocorreu devido ao embargo alimentar implementado pelas autoridades do país em 
agosto de 2014. 
De acordo com estatísticas oficiais do Serviço Alfandegário Federal Russo, no primeiro trimestre, o país 
teve uma queda de 1,9 vezes no valor das importações de carnes dos países que não são da 
Comunidade dos Estados Independentes (CEI), mas em janeiro-fevereiro, o país viu as importações 
caíram em 62% ou 73.900 toneladas comparado com o mesmo período do ano anterior, de acordo com 
dados oficiais. 
“Devido ao crescimento nos volumes de produção, o nível de autossuficiência no mercado doméstico de 
carnes aumentou de 77% para 82%, com um nível alvo de 90% determinado pelo programa de segurança 
alimentar. Em segmentos particulares, a substituição das importações está ocorrendo ainda mais 
rapidamente do que o esperado”, disse o vice-ministro da Agricultura, Dmitry Yuriev. 
O maior aumento no período foi visto na indústria de carne de aves, onde 1,2 milhão de toneladas foram 
produzidas (+11,4%). O país também aumentou a produção de carne suína para 708.300 toneladas 
(+8,7%) e de carne bovina, que foi de 322.000 toneladas, 2,7% a mais que no mesmo período de 2014. 
Isso é considerado um marco importante, à medida que a produção de carne bovina no país somente 
começou a crescer novamente, após um declínio de quase cinco anos. 
A União Russa de Carnes espera que em 2015 o volume de produtos de carne do país cresça para 9,15 
milhões de toneladas, de 8,7 milhões no ano passado, enquanto as importações deverão reduzir em mais 
da metade – de 1,35 milhão de toneladas para 600.000 toneladas nesse ano. 
Ao mesmo tempo, o chefe da Associação Nacional de Carnes Russa, Sergei Yushin, previu que, nesse 
ano, o volume de carne consumida no país cairá em 6%, de 70 quilos per capita para cerca de 66 quilos 
per capita. No ano passado, os volumes consumidos de carne já caíram em 2%, à medida que mais de 
40% dos cidadãos russos foram forçados a cortar seus gastos com alimentos. 
 

COLOMBIA fue rehabilitada por RUSIA para exportar carnes después de una prohibición que 
databa desde 2009 

28 May 2015– Russian food health authority Rosselkhoznadzor has lifted a foot and mouth disease ban 
imposed on a Colombian region since 2009.Beef, lamb, pork and dairy products from the southern district 
of Narino have Russian market access, the Colombian Agricultural Institute (ICA) has been notified. Other 
regions were not covered by the ban, which exported a combined 1303 tonnes of beef to Russia in 2014. 
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ICA general manager, Luis Humberto Martinez Lacoutre, said the announcement reflects “good relation 
and trust between the countries.” He added: "The removal of this restriction is a new opportunity for 
livestock producers in Nariño, because from this moment Colombia will export products from this region.” 
Vaccines are available in Colombia to combat FMD, and the ICA urges farms to monitor for disease and 
alert outbreaks immediately.  
 
CHINA aumentó las compras de carnes neocelandesas 

Fonte: Globalmeatnews.com, traduzida e adaptada pela Equipe BeefPoint. 28/05/15 A China se tornou o 
segundo maior mercado para carne bovina da Nova Zelândia nos 12 meses até 31 de março de 2015, de 
acordo com a Associação Industrial de Carnes (MIA) do país. Nesse período, 11% das exportações de 
carne bovina neozelandesa em volume foram exportadas à China, enquanto 53% foram exportadas aos 
Estados Unidos. 
Apesar de as importações chinesas de carne bovina neozelandesa terem claramente ficado bem atrás 
das compras dos Estados Unidos, a demanda vem crescendo, passando de 593 toneladas no valor de 
US% 1,3 milhão em 2008 para 41.700 toneladas no valor de US$ 171,6 milhões em 2014. 
“A demanda por carnes cresceu recentemente, levando a um aumento significativo nas exportações à 
China. Isso é destacado pelo crescimento nas exportações desde que o Acordo de Livre Comércio entre 
China e Nova Zelândia foi assinado em 2008”, disse a gerente de comércio e economia do MIA, Sirma 
Karapeeva. Ela disse que a China também aumentou as importações de subprodutos, incluindo couros 
bovinos nos últimos anos. 
Essas vendas podem aumentar com mais companhias de carne neozelandesas obtendo recentemente 
permissão para vender ao mercado chinês. 
Karapeeva disse que a China também aumentou as importações de carne da Austrália. Entretanto, os 
consumidores chineses parecem preferir a carne neozelandesa, principalmente pelo maior custo da carne 
australiana. A China aumentou as compras de carne da Nova Zelândia, Argentina e Uruguai. 
 
EMPRESARIAS 
Walmart EE.UU. anunció nuevas exigencias respecto de bienestar animal y uso de antibióticos 

Fonte: MeatingPlace, traduzida e adaptada pela Equipe BeefPoint. 25/05/15 O Walmart e o Sam’s Club 
dos Estados Unidos anunciaram novas posições sobre o bem-estar animal e o uso responsável de 
antibióticos nas fazendas. A presidente da Fundação Walmart e vice-presidente sênior de sustentabilidade 
da rede, Kathleen McLaughlin, disse que a companhia ouviu seus clientes e que esses estão pedindo que 
os fornecedores se esforcem para ter padrões melhores e tomem medidas de transparência com relação 
ao tratamento dos animais de produção”. Sobre o uso de antibióticos em animais de produção, o Walmart 
acredita que os antibióticos devem ser usados “responsavelmente” nos animais de produção e a 
companhia está pedindo que os fornecedores: 
– Adotem e implementem os Princípios de Uso Sensato de Antimicrobianos da Associação Americana de 
Medicina Veterinária (AVMA), incluindo manutenção de registros precisos, supervisão veterinária e 
limitação de tratamentos com antimicrobianos em animais que estão doentes ou em risco. 
– Adotem e implementem o Guia Voluntário para a Indústria #209 da Administração para Alimentos e 
Medicamentos (FDA) em suas próprias operações e seus programas de produtores da indústria, incluindo 
a eliminação de usos de promoção de crescimento de antibióticos medicamente importantes. 
– Promovam a transparência fornecendo um relato sobre a gestão de antibióticos ao Walmart e reportem 
publicamente o uso de antibióticos em uma base anual. 
Quanto ao tratamento humano dos animais de fazenda, o Walmart está comprometido em oferecer 
produtos a preços acessíveis de forma que sejam sustentáveis para as pessoas e para o planeta. O 
Walmart acredita que os animais devem ser tratados humanamente durante suas vidas. Como parte de 
sua declaração de posição sobre bem-estar animal, o Walmart disse que não tolerará abusos de animais, 
apoiará o “Five Freedoms” (Cinco Liberdades, do Farm Animal Welfare Council, 2003, que determinam 
que os animais têm o direito de viver: livres de fome e sede; livres de desconforto; livres de dor, 
ferimentos e doenças; livres de medo e angústia; livres para expressar seu comportamento natural) 
mundialmente reconhecido e está comprometido em trabalhar com os sócios da cadeia de fornecimento 
para implementar práticas consistentes com o Five Freedoms. O Walmart está pedindo aos seus 
fornecedores: 
– Reportarem e tomarem atitudes disciplinares e corretivas nos casos de abuso de animais. 
– Encontrarem e implementarem soluções para resolver as preocupações de bem-estar animal em 
sistemas de alojamento, procedimentos dolorosos e eutanásia ou abate. 
– Promoverem a transparência fornecendo relatos dos progressos ao Walmart e reportando publicamente 
uma vez por ano. 
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BRF planea emisión de bonos 

Fonte: Reuters, resumida e adaptada pela Equipe BeefPoint. 25/05/15 A empresa de alimentos BRF 
realiza na próxima semana reuniões com investidores na Europa para apresentar proposta de realizar o 
que seria a primeira emissão dos chamados “green bonds” por uma companhia brasileira, numa captação 
em euros também inédita para a corporação. 
A operação está sendo planejada após a empresa ter tido seu rating elevado na terça-feira pela agência 
de risco Standard &Poor’s de “BBB-” para “BBB”, um degrau acima da classificação de crédito soberano 
em moeda estrangeira do Brasil. 
O “green bond” é um título de dívida com alguns atributos adicionais, exigindo que os recursos captados 
sejam aplicados em projetos ambientalmente sustentáveis. Há investidores no exterior que só aplicam 
nesse tipo de instrumento. 
A BRF contratou os bancos BNP Paribas, Bank of America Merrill Lynch, Citigroup, Deutsche Bank, 
Morgan Stanley e Santander para agendar encontros com investidores na Europa, antes da potencial 
venda dos títulos verdes. 
Quase que simultaneamente à possível captação em euros, a BRF anunciou nesta quarta-feira uma 
recompra de títulos com vencimentos em 2017, 2020 e 2022. 
O movimento ocorre no momento em que a companhia, maior exportadora de carne de frango do mundo, 
tem avançado no exterior, com uma unidade industrial de alimentos congelados em Abu Dhabi e também 
por meio de joint ventures em países da Ásia, como a Indonésia, onde vê um mercado com elevado 
potencial. 
 
JBS crea un departamento interdisciplinario para seguridad de trabajo. Es el primero en la 
industria alimentaria del Brasil  

Fonte: JBS, resumida e adaptada pela Equipe BeefPoint. 25/05/15 A JBS está criando em sua estrutura 
corporativa um departamento de compliance de Relações Trabalhistas. Essa é a primeira vez que uma 
indústria de alimentos do Brasil cria um grupo multidisciplinar especificamente voltado para a segurança 
do trabalho, que será responsável por agir preventivamente em todas as unidades de produção do grupo. 
O novo departamento reunirá representantes da área jurídica, engenheiros de segurança, engenheiros de 
projeto, ergonomistas e especialistas em produção para garantir a adequação das unidades às normas de 
segurança de trabalho vigentes no país. 
O diretor-executivo de relações institucionais da JBS, Francisco de Assis e Silva, disse que esse é mais 
um passo da JBS no sentido de atuar em conjunto com o Ministério Púbico do Trabalho e Ministério do 
Trabalho, para reduzir o número de processos trabalhistas, reduzir o número de acidentes de trabalho e 
oferecer um ambiente seguro a todos os seus colaboradores. 
O departamento de compliance trabalhista da JBS terá duas estruturas. A primeira será responsável por 
realizar auditorias preventivas em todas as unidades de carne bovina do país. A segunda terá como foco 
a JBS Foods, divisão de negócios responsável pelo processamento de aves, suínos e produtos 
industrializados da companhia. Na prática, o grupo de compliance ficará cinco dias em cada unidade da 
JBS, levantando todos os pontos de melhoria que a unidade precisa realizar, acompanhará sua 
adequação e a implementação dos planos de trabalho desenvolvidos. 
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